



Trois décennies sur scène

MARTIGNY L'école de théâtre fête ses 30 ans. Avec trois occasions de voir petits et grands à l'œuvre.

Trente ans pour l'école de théâtre de Martigny! L'occasion de marquer l'événement avec trois rendez-vous. Ce samedi auront lieu les représentations publiques des enfants et adolescents, dès 10 heures, ainsi qu'une boum en soirée. Le mercredi 5 juin, à 19 heures, les élèves de maturité artistique et les classes préprofessionnelles présenteront leur stage de sortie. Et le samedi 8 juin, les représentations des élèves adultes seront au programme, dès 17 heures, avec notamment un match d'impro. ¶

Programme détaillé sur www.ecole-theatre-martigny.ch